

Walikota Hadiri Ibadah Natal Gereja Bethel Indonesia Perwil Manado

Steven - MANADO.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 2, 2021 - 11:54



MANADO - Walikota Manado menghadiri Ibadah Perayaan Natal Yesus Kristus Gereja Bethel Indonesia Perwil Manado di aula serba guna Pemerintah Kota Manado, Kamis (02/12/2021) pagi.

Hadir dalam Ibadah ini Danrem Santiago, Sekretaris Kota Manado, Micler C.S. Lakat, Ketua Wilayah Sulut GBI Pdt. Fero Jerry Tunas M.Th., Komandan Kodim Manado, mewakili Kepala Kementerian Agama Kota Manado, yang mewakili

BKSUA Kota Manado, Ketua GBI Wilayah Kota Manado, Pdt. Hanny Pantouw dan undangan lainnya.



Ibadah dipimpin oleh Pdt. Fero Tunas S.Th. yang mewakili 110 Gereja Bethel yang ada di Kota Manado.

Selesai ibadah dilanjutkan dengan sambutan-sambutan yang diawali dengan sambutan dari Ketua GBI Wilayah Kota Manado, Pdt. Hanny Pantouw.

Selanjutnya Walikota menyampaikan sambutan dengan memaknai tentang kelahiran Yesus dan bagaimana menjalankan firman-firmannya.

Walikota juga menyinggung bagaimana dalam keseharian kita menjadi terang bagi siapapun.

Soal program-program pemerintah Walikota meminta agar mendapat dukungan dari masyarakat Kota Manado termasuk tokoh-tokoh agama. Soal vaksinasi Walikota berharap ada dukungan dari para gembala, pendeta dan tokoh masyarakat untuk mendorong masyarakat agar dapat mengikuti vaksinasi.

Harapan lain dari Walikota adalah dukungan para tokoh agama untuk memotivasi masyarakat sekaligus mengingatkan agar tidak membangun dibantaran sungai atau membangun diatas sungai-sungai.

"Ini harus dihindari supaya tidak menghambat aliran air sehingga tidak menyebabkan banjir," kata Walikota.

Disambutan akhir Walikota menghimbau agar dapat menjaga toleransi sebab Manado dikenal sebagai Kota Toleransi di Indonesia. "Toleransi harus ditingkatkan dengan menambah pertemanan dengan semua pihak termasuk dengan tokoh-tokoh agama lainnya," kunci Walikota.

Sambutan yang terakhir disampaikan oleh Danrem 131 Santiago yang memberikan apresiasi kepada pelaksanaan ibadah ini termasuk mengapresiasi keikutsertaan Walikota dalam ibadah perayaan Natal ini.

Acara diakhir dengan pemasangan Lilin Natal yang diawali oleh Walikota Manado, Danrem 131 Satiago, Ketua GBI Sulut, Dandim Manado, yang mewakili Kapolresta Manado, yang mewakili Kemenag, Sekretaris Kota Manado dan lain-

lain. (**/Steven)